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L'intervista

«Caro bollette
aumenti del 40%
il Comune rischia
di fare altri debiti»

142(3P
L'assessore Baretta:

il governo ci aiuti
altrimenti si vanifica

iI salva-Napoli
Valerio Esca

n aggravio di costi
CC del 40 per cento», è
l'allarme dell'assessore co-
munale Pier Paolo Baretta
sul "caro bollette".

A pag. 29

Valerio Esca

ti caro bollette bussa alle porte
del Comune di Napoli. Una ur az-
2ata per il Municipio alle prese
con una situazione economica
già disastrosa. che arriva a pochi
giorni dalla ,ïruia tel Patto per
Napoli. iireaccirpati.Sarà
necessario un interventi.) del Go-
verno, niu> ,titittr iltrie,a rati~Cssatfi'. <ll Bi-
lancio di l' il,tzco San Giacomo
Pier Paolo 6nretta,
Quari to grava. in cifre, il caro
bollette sul Comune?
« L6,yli;nmsntntiando,e'è toridato
previ süin,alcr che non abbiamo
ancora del tutto verificato.
SicuralireilC un ag:;ravivclt.'1
St~ llr's>énnsu tItile 0011c cuti
interventodi I t ulreoeo
r15n1tTri'.nte; La preoccupazione
c-e, intanto per icrttadini. ma
anelai per il Contiate. tiioistia.nao
impostandomi piano di
risiiti;iicnto molto l'alleo~,o,
Siamo partiti dal contributo che il
Governo ci ha dato e adesso
stiamo dt-lìuc nclol'accordo
aplilicntiva ma chiaro che ci
muovianuisul filo di l.tna.Stìaniu
aneli ecostruendo un pia im di
nostri ltite'11'e'nti s[ipr}ittttltosi] l
pírtt'iti;onioC'sulla riscossione,
però tibbiaiucohis:>G,riuche iiorici
siat,o delle batoste peraltro non,
irtihut<itü]i<iii`a mulini °ararfonc.
E assolutamente urgente che il
Governo neprt>nda~ atto e, oltre a
ristorare i cittadini che
ovai ianiciri te Vengono prima,
tenga conto ,incht'c1e'glienti
loc,tií~
E in chiave salva-Napoli''

L'emergenza energetica

L'intervista Pier Paolo Baretta

«Temo il "caro bollette"
rincari dei 40 per cento
ora il Governo ci aiuti»
>L'appello dell'assessore al Bilancio >«Con questi aumenti si rischiano
«I Comuni da soli non ce la faranno» di vanificare gli effetti del salva Napoli»

«Adesso terremo moti itprattlla.
tua;%iane. rnca_nai po' di allarme

vrt lanciato. Abbiarnoulcu7odi
non atiMentare lei tasse nel 2i)22e
voglia mo tenere fe,-le igae'sto
inlle,sir<1cl3t'rilitai<lltrcapresolo
Consiglio coni u nrtle, tttrt
abbiamo bisogno elle la
sit nazione sia cstitolle>~.
Quali sono le prossimeznosse
del Comune?
<~h1ttïnto, tuo l iComuni si comm
riuniti e stanno facendo una
prnissione sia politica che di
immagine. L'altra sera sono stato
spentele luci dei principali
palazzi, da noi l Maschio
Angroino. proprio io pel segnalare
che intanto siamo vieni i ai
cittadini, e poi che abbiamo
bisogno di ga inrirelaco)ntìnuità
dcl] nn;ui I ttirinra
teli a e nn8 pressione politica
ovviamente rispettosa, nietferma
nei e' un h'onmidelGoverno
centrale Dev o dire ehe ml
presidente' Mario Draghi sembra
sensi bile al tema, qui nrlici
aspettiamo un intervento. La
seconda cosa che possiamo fare,
nc parleremo con altri colleghi
assessori c'otiipetenti per
ninteria.r' un piancadi gestione
dell'illuminazione pubblica con
qualche üsparniio, Non dico
asso' uta:r.entc cl spegnere le luci
del la c ittìi perché =;u'eblre
irresponsabile, ma cercare di
trovare un equilibrio. Adesso si
va in ioniroall;a bella sl,itrionc,
con lcrginrnate die sì
allutt:;hc'ranno,Siptrìi
concordare nnchcrccn
comnrercfanti r categorie
economiche un piano ;:he

cont'entulun podi risparmio. condlzioni per riuscirci, con 11
Tutto questo e importante, r1-aa con Itl tlituoi, prn5,irtti
cioe.fi4conta non ceclLhhto,È' giorni ,;..i remo in grado anche di
che e_fsiannintei +r~ntnst;ituttal r:,~ylicitltenelle tttttiEue_tnteiaut.l
più presto,. di quest'zaecot do_ ma
tlprimociltailiiwha fOndrülieTlitalmcr:tc si tratta di
annunciato che agiornici sarà costruire ttn Piano c:heeicüaut]
Ia tanto attesa firmasul Patto incremento di risorse nei
perNapoli. Avete incontrato a prossimi uent`rrnPi.perché
Roma ministro quesuie quello che l'accordo
dell'Economia eFinanze prevedi", in niorlo tale t'he ci sta
Daniele Franco, comcsista una ix;ssiliiüt:acr5uhirrlitrv.zl
procedendo? ftttur-u con pin l'alta.iti".
-Siamo in dirittura d'arrivo.
Come si la i l i questi casi stiamo
limando tinti gli ultimi dett,i,;-ii. G
già programmata unti riunioneicine
del la commissione Bilancio per
martcdi perché ritengo giusto 
I1ïCís`,ar1i)ir'i([arntta[t_inte'rnp4
reale glì organi ani politici della città.
Poi la data la rissa  il presidente
delConsighot er d'cui statuto in
attesa,.
Che Piano dobbiamo
aspc t t arci, al nettodei dettagli
già noti?
-Sarà i I i tl:'r'etis.i ti t(~', complesso e
anche molto ira pegnatn c, ticanci
liniitereinoa recuperare quanto
dovtitodall'arccirdo.l_,i4c'l cdi
Bilancio dice che. a frontedel
cotitr ibittt?st,uale, El Comune Si
i ni pf gItn e; I e'C'n pc'i arCUI]
ulter Iorcquarto. Penso che
dobbiamo fare tm Pi;itto piÜ
ambizioso, e più saremo in grado
di lavorare sutiscossionere
patrimonio più potremo
contenere la parte fiscale. ( )nneiatrr
e il nostro cahiertivo. Certo  che
abbiereuueluvtnili quatti tao
cimiqeie anni nei quali auieim'it
superata l'ocula negativa. nia
secondo me ci sono lrnonc.
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«TROVO LEGITTIMA
LA PROTESTA
DEGLI ENTI LOCALI
CREDO CHE IL PREMIER
SIA SENSIBILE
ALLE NOSTRE ISTANZE»
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L'ALLARME i1 Maschio Angioino spento. a destra l'assessore Baretta

«PIANO ANTI DEFAULT
QUASI PRONTO
ATTENDIAMO
LA CONVOCAZIONE
DI DRAGHI
PER LA FIRMA»

N2à 
Truffa dei Pass, si indaga
miche sul San Giovami
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,'Temo il ..caro bollette'
rincari del 40 per cento
ora il Governo ci aiuti''
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